



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Miércoles 30 de abril de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Confirma el diputado **Roberto Carlos Cabrera** que el pasado jueves 24 de abril sí hubo una reunión de panistas con el Secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**, pero dice que no hubo declinación a favor de ninguno de los pre candidatos a gobierno del Estado. Dice que **Rubén Estrella** no estuvo en la reunión, que sólo les prestó el salón de fiestas Santa Lucía. (NC)

Ayer por la tarde, el Presidente municipal, **Manuel González Valle**, dijo que es difícil de creer que **Alfredo Botello Montes** hubiera declinado a su favor. (NC)

Me cuesta trabajo pensar que **Alfredo Botello** haya hecho una manifestación de este tipo porque no son tiempos, ni momentos electorales; así lo dijo el mismo alcalde capitalino **Manuel González Valle**, en torno a la supuesta declinación a su favor, de cara a la búsqueda de la gubernatura del estado. (PC)

Hoy declara **Alfredo Botello**: “yo no he hecho ninguna declaración ni puedo declinar algo de lo que todavía no está”, así respondió esta tarde cuando se descartó de haber declinado a la candidatura interna por la gubernatura a favor de **Manuel González Valle**, reitera que habrá que esperar todavía la convocatoria de su partido. (PC)

Hoy en la mañana, el Secretario de gobierno **Alfredo Botello** negó declinación alguna. Dice que no puede declinar a algo que todavía no existe. (NC)

Ayer fue impugnada la constitución local, por la fusión de la Comisión Estatal de Información Gubernamental con la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. El Presidente de la CEIG, **Miguel Servín del Bosque** señala que ya sólo queda esperar la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. (NC)

El Ombudsman queretano, **Adolfo Ortega** confía en que la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación se dará conforme a la ley y no modifique la constitución queretana, pues se trataría de una intromisión por parte de una autoridad federal. (NC)

Hay que esperar la deliberación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación respecto a la desaparición de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, señaló el presidente de la mesa directiva del congreso queretano, **Alejandro Straffon Báez**. (NC)

El diputado del PAN en el congreso del estado, **Ricardo Martínez Rojas**, asegura que sea cual sea la resolución de la suprema corte de justicia, sobre el recurso de inconstitucionalidad que presentara el pasado martes la Procuraduría general de la república, en contra de la desaparición de la comisión estatal de información gubernamental, la sociedad queretana va a resultar beneficiada. (PC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Cabeza. Los restauranteros le van a cerrar la puerta a los políticos que se anticipen. Dijo hoy **Alejandra González Tostado** que no van abrirle la puerta a los políticos que se adelanten a los estatutos y recuerda que no le van a brindar apoyo a cualquier funcionario que esté en precampaña hasta que no sean los tiempos electorales. (PC)

La CANACO no abrirá las puertas a los suspirantes a algún cargo de elección popular que pretenbdan hacer actos proselitistas adelantados, señaló la presidenta **Alejandra González Tostado**. (NC)

Cabeza. Como parte del programa implementado por el municipio, la presidenta de la CANIRAC en Querétaro, **Laura González Pinto**, estima que a más tardar el 10 de mayo terminará la homologación de lonas y toldos en los restaurantes ubicados en plaza de armas. (PC)

El Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi** dice que la recesión en Estados Unidos no afectará la generación de empleos en Querétaro, pues se ha tenido un crecimiento económico por arriba de la media nacional. (NC)

Cabeza. Más de 70 mil empleos, es decir más de la mitad de lo que han crecido en los últimos 20 años, el Estado espera generar en año y medio que resta de la administración del gobernador, esto lo ha señalado el titular de SEDUSU, **Renato López Otamendi**, quien dijo que Querétaro ocupa el tercer lugar a nivel nacional en crecimiento de empleo. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Ya todo está listo para que a partir de mañana 367 mil estudiantes de educación básica se vayan de puente por cinco días, informó el director operativo de USEBEQ, **Raymundo Gómez Ramírez**, quien aclaró que esto no afecta al calendario escolar de 200 días. (NC)

Cabeza. 367 mil estudiantes de educación básica van a descansar durante 5 días por el puente más largo del ciclo escolar. Las instituciones de educación básica suspenderán labores del 1° al 5 de mayo, dice hoy el coordinador operativo de la USEBEQ, **Raymundo Gómez**. (PC)

Cabeza. El día 1 y 2 de mayo se va a llevar a cabo en la Universidad del Valle de México, campus Juriquilla, el 13° concurso nacional de mini robótica, donde se espera la participación de más de mil alumnos de ingeniería. (PC)

SOCIEDAD

El delegado del Instituto Nacional de Migración, **Miguel Parrodi** informó que 330 migrantes centroamericanos han sido detenidos en lo que va del año, lo que representa una disminución del 30% respecto al año pasado. (NC)

Día del niño

55 niños elegidos de un universo de 34 mil estudiantes de 6° grado, desayunaron hoy con el gobernador y pasaron el día con secretarios y funcionarios públicos para festejar el día del niño. Resultaron electos los niños con los mejores promedios en el año. (PC)

Entrevista. **Carlos Alberto López Monroy**, niño gobernador por un día, comenta que lo escogieron en la escuela, después a nivel zona y después estatal. Cada quién vota por sus favoritos y el 11 de abril se escogió el niño gobernador. Los discursos lo ayudaron a que sus compañeros lo escogieran y los esfuerzos de su madre y maestra que lo ayudaron a estudiar. De las materias de la escuela, la que más le gusta es la de español, hoy por la mañana tuvieron un desayuno, subió a la oficina del gobernador y después desayunaron. Más tarde lo llevaron a la sala de cabildos y es fantástico pisar donde los grandes han estado en este lugar, hay mucha historia. Se sentó en la silla del gobernador y es muy bonito, le nació ser gobernador por un día cuando la maestra le dijo que si quería participar y aceptó. Si el fuera gobernador para siempre propondría mejor educación académica y como padres de familia inculcar la educación a los niños, porque son el futuro del país. (PC)

La niña secretario de gobierno del estado de Querétaro es hoy **Paula González Loyola Olvera**. Se trata de una hermana de la diputada y del dirigente estatal del PRD. Se les hizo llegar al gobierno. El evento de los niños en el gobierno del Estado se hizo a puerta cerrada. **Alfredo Botello Montes** se congratuló de recibir a los niños y niñas. (NC)

En la presidencia municipal de Querétaro, el niño alcalde, **Orlando David Félix Álvarez**, pidió hoy respeto por las áreas verdes y zonas ecológicas. Pidió pensar más en el crecimiento de la ciudad. (NC)

Cabeza. Pide **Orlando David Félix Álvarez**, niño presidente municipal de Querétaro por un día, que las autoridades pongan empeño en la conservación ecológica de la ciudad, durante la realización este miércoles 30 de abril del programa "las niñas y los niños en el gobierno 2008". (PC)

Manuel González Valle aseguró que la petición de los niños sobre un crecimiento ordenado es un gran compromiso, por lo que pondrá en práctica las propuestas de **Orlando Félix**. (NC)

No todos los niños o niñas pueden festejar el día del niño. **Elizabeth** trabaja en la calle para apoyar a sus padres, aunque tiene la ventaja de que va al centro de día y ahí espera que le den un regalo. (NC)

Los diputados queretanos invirtieron 45 mil pesos en la compra de juguetes para regalar en los 18 municipios durante los próximos días. (NC)

Cabeza. El diputado **Oscar Arturo Rodríguez Cervantes** de Nueva alianza, señala que gastaron hasta 50 mp en juguetes para repartir en sus distritos este día del niño, por lo que las oficinas del poder legislativo, lucieron llenos de pelotas, carritos, cuerdas, trompos y otros juguetes que serían entregados a niños queretanos en el transcurso de esta semana. (PC)

El DIF recibe al mes 200 denuncias de agresiones contra menores de edad, indicó el Director del DIF estatal, **Fernando Romano Padró**. (NC)

La Universidad Autónoma de Querétaro anuncia que en la Facultad de contaduría se realizó la campaña Amor en movimiento para recaudar fondos para la compra de 500 juguetes que serán repartidos por niños en comunidades del municipio. (NC)

Este 30 de abril, **Mónica Reséndiz**, de San Joaquín, fue la presidenta del DIF estatal. Hizo recorridos y elaboró propuestas. (NC)

La procuraduría de la defensa del menor y la familia del DIF, recibe casi 200 denuncias mensuales por violencia y delitos contra menores de Querétaro. (NC)

MUNICIPIOS

Una empresa cervecera anuncia ya el concierto de Moderatto en la explanada del estadio Corregidora el 9 de mayo, a pesar de que el municipio dijo que esto ya no sucedería. **Jorge Luis Alarcón Neve** dijo que no hay ningún permiso y que todo fue una confusión por parte de la agencia que hace la publicidad. Dijo que se busca un espacio alternativo que podría ser el eco centro. (NC)

Cabeza. Al recordar que ya no se otorgarán permisos para realizar eventos en la explanada del estadio Corregidora, el secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón Neve**, indicó que el evento denominado "Reventur estrella" tendrá que buscar otra sede para su realización. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

El Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi** indicó que se analiza el número de permisos que se otorgarán a verificadores para expedir la calcomanía doble cero que permita circular cualquier día en el DF. Dijo que espera en dos meses tener ya el primer centro. (NC)

Cabeza. No se contempla de inmediato la aplicación del programa *Hoy no circula* a partir de la firma de convenio con las autoridades del Distrito Federal y el Estado de México, para implementar la calcomanía 0 y 00 en Querétaro, dice el secretario de gobierno. (PC)

LABORAL

Cabeza. Participarán 60 elementos de tránsito municipal como parte del operativo para salvaguardar el desfile del día del trabajo así lo ha indicado el secretario gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve**, al indicar que habrá cortes viales en avenida Corregidora del tramo de Zaragoza a Universidad, desde las 8 de la mañana. (PC)

Con motivo del día del desfile del día del trabajo, será cerrada la calle de Corregidora, desde Zaragoza hasta Universidad, informó el Secretario de gobierno del municipio de Querétaro, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NC)

La secretaria de educación, **Guadalupe Murguía Gutiérrez**, señaló que sí se tiene contemplada la participación del gobernador **Francisco Garrido** en el la apertura del desfile del 1 de mayo y se retirará después. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El juez octavo penal ya giró orden de aprehensión en contra del padre de la parroquia de Corpus Cristi, **Rodolfo Yáñez**, luego de que fuera acusado de cometer abusos deshonestos en contra de varias personas, entre ellas de 2 menores de edad. Esto lo dio a conocer el presidente del Tribunal superior de justicia, **Jesús Garduño Salazar**. (PC)

Dice el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**, que sí hay elementos suficientes para girar orden de aprehensión en contra del padre **Rodolfo Yáñez**, acusado de abusos deshonestos en la iglesia de Corpus Christi. (NC)

Al parecer ya hay una orden de aprehensión en contra del Padre **Rodolfo Yáñez**, por parte del juez octavo de lo penal. (NC)

Exhorta el vocero de la diócesis de Querétaro, **José Morales Flores**, al ex párroco de la colonia obrera a que comparezca ante la autoridad luego de que se dio la orden de aprensión girada ya en su contra, por esta denuncia. (PC)

El diputado del PAN, **Fernando Urbiola Ledesma** dice que se siente ofendido como creyente, por la falta de congruencia de una persona que hizo votos de manera voluntaria. Señaló que la resolución del juez muestra que se aplica la ley sin distinciones. (NC)

Esto es ejemplo de que no hay impunidad, lo dijo así el diputado **Fernando Urbiola Ledesma**, presidente de la comisión de la familia, con respecto a la orden de aprehensión en contra del padre **Rodolfo Yáñez**, girada por el juez octavo de distrito; pero manifiesta que es un hecho que le afecta como creyentes católicos a quien están del lado de la iglesia. (PC)

El Dr. **Bernardo Romero Vázquez**, ex presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, comenta que la iniciativa de penalizar el adulterio, es un gran retroceso e implica graves riesgos para las personas, pues el poder punitivo del estado se extralimita en sus funciones. Considera que la iniciativa de Fernando Urbiola se rige más por un concepto moral. (NC)

El diputado **Fernando Urbiola** comentó que si se despenaliza el aborto como lo propone **Jorge Kawagi** en el Senado, deberán buscarse alternativas, como el hecho de que el adulterio sea penalizado con trabajos a favor de la comunidad. (NC)

Cabeza. No lo están ofreciendo, pero si las autoridades federales solicitan el apoyo, se podría instalar en Querétaro una mesa de negociaciones entre el gobierno y el EPR, dice hoy el reaparecido secretario de gobierno **Alfredo Botello**. (PC)

Si la federación pide apoyo al estado para la realización de mesas de diálogo con el EPR, se les proporcionará como facilitadores, señaló el Secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**. (NC)

Hasta en un 100% se han incrementado las empresas patito de seguridad privada indicó **Mario Aguilar Becerril**, Presidente de la Asociación de empresas de seguridad privada. (NC)

Cabeza. Incrementa el número de empresas de seguridad patito, pues de 120 registradas el año pasado, actualmente quedan 65; de ellas el resto, aseguró el presidente de la unión de empresas, **Mario Aguilar Becerril**, no cuentan con permisos de la secretaría de seguridad ciudadana para brindar servicio, lo que pone sobre todo en riesgo a la seguridad de las empresas. (PC)

La Procuraduría General de Justicia anunció que se esclareció un intento de homicidio a una joven de 16 años procedente de Guanajuato, a quien además le robaron a su bebé de 5 meses, para después abandonarlo en la carretera a Tlacote. Los responsables, encabezados por el marido celoso, ya fueron detenidos. (NC)